



2024年新しい1年がスタートしました

例年になく暖かい雪が少ない新年を迎えました。元日には石川県能登半島で大きな地震があり、東日本大震災を経験した東北から北陸・新潟への支援の輪が広がっているというニュースを目にします。高校生ができることは限られていますが、被災した方々を支援するために何ができるのかを皆で考えていきましょう。



同窓会主催講演会で日本の伝統芸能に触れる

今年度の同窓会講演会は、鎌倉能舞台の中森貫太氏をお迎えし、「はじめての能楽」と題して講演をいただきました。能楽は、日本の古くから伝わる演劇・芸能のひとつであり、「能」と「狂言」を合わせたものであることや、2001年に世界無形文化遺産の第一号となったことなどが紹介されました。

中森先生がわかりやすく能の歴史や特徴を説明してくれたおかげで、初めてのことも楽しく理解することができました。また、能の舞台美術や衣装について詳細に説明していただいたことで、芸能の裏の繊細で美しい工夫がとても感じられました。そして、能面や衣装の意味、デザインの背後にあるストーリーなどに触れることで、伝統芸能の奥深さに驚き、感心させられました。また、実際の演目や登場人物に焦点を当て、物語の要素や感情の表現方法を解説してくれたことは、能の舞台をより深く理解する手助けとなり、中森先生の情熱的な解説が、能のもつメッセージや文化的な重要性を伝えてくれたと思います。

質疑応答の時間で、「緊張を解くにはどうすればよいか」という質問に対して、中森先生は「とにかく練習すること」とおっしゃっていたことが印象的でした。ひたすら練習をすることで、失敗しても大丈夫という安心感を持つことが重要であることを再認識させられました。



及川 歩紀(2年・船迫中出身)

1年 キャリアセミナー開催

12月12日、様々な業種の方々を講師としてお招きし、将来の在り方や生き方について考えるセミナーを開催しました。興味・関心のある2つの業種についてじっくり話を聞き、漠然としていた将来について真剣に考えるととても良い機会となりました。



金融関係



医療・福祉関係



みんな真剣!



公務員



スマホ安全教室開催 トラブル未然防止を!

KDDI と岩沼警察署生活安全課の方から、動画を交えながらスマホに関わる様々なトラブルの事例についての注意喚起がありました。中でも、投げ銭システムによる金銭トラブルが増加しているとのことですので、ご家庭で子供とコミュニケーションをとり、利用方法のルールを決める等、安全に楽しくサービスを利用するようにしましょう。



3年フードデザイン 飲食店見学実習

嗜好食品であるコーヒーについて、食品の特徴と調理上の性質について理解するため、学校近くのカフェ「COFFEE&SESSION PABLO」へ実習に伺いました。コーヒー豆の歴史や美味しいコーヒーの淹れ方などについて、丁寧に教えていただきました。



天候に恵まれた3泊4日の修学旅行 ～奈良・京都・大阪～

1月7日～10日の日程で、関西方面に2年生が修学旅行に行ってきました。6クラス全員が一度に飛行機に乗ることができないため、A隊とB隊の二つに分かれての移動となりましたが、4日間無事に終えることができました。修学旅行日報の一部を皆さんに紹介します。

1日目B隊は伊丹空港へ迎えに来るバスが事故の渋滞に遭い、30分ほど遅れてのスタートとなった。信号機の故障等もあったようだが、そのようなトラブル対応も慣れたもの。なんと、ガイドさんも含めハイスピードで奈良公園内を回り、東大寺も一瞬で後にした。一体何分いたのかわからない位。やや風は強く空気も冷たく感じたが、荘厳なその佇まいはやはり一見の価値はある。

2日目伏見稲荷の本千鳥居は身動きがとれないほどの混み様で、「身の危険を感じる程。10本程度で引き返した」と生徒が言う。金閣寺に行った部隊からは、「え？あんなにちっさいの？」とイメージとのサイズ感のギャップに驚きの感想を得たようだ。



修学旅行

3日目さてUSJ。集合写真後にクラスごと諸注意、チケットを渡して解散。アトラクションはどれも120分程度の待ち。覚悟を決めて並ばなければならない。

4日目大阪城隣のお土産屋さんでは、武将のフィギュアや手裏剣他様々な大阪土産が並んでいた。刀入りのフィギュアにより、帰りの保安検査場を通過できなかった生徒が…。



3年生約70名が大学入学共通テストに挑戦

本校生徒も毎年共通テストを受験しています。共通テスト激励会では、校長先生をはじめ3学年主任と進路指導部の先生から、自身の大学受験の経験談を踏まえての激励がありました。ここから本格的な大学受験シーズンに突入し、人によっては、長丁場になることもあります。自分の力を十分に発揮できるように体調を整え、最後まで諦めずに受験を乗り切ってほしいと思います。



西澤先生から
チョコの差入

奉仕活動部が児童クラブ交流会に参加

1月14日、名取市増田児童センターで開催された児童クラブ交流会に参加しました。本校奉仕活動部が令和2年度に作成した「特大版 なとり令和『夢』カルタ」やドッチビーなど、遊びを通しての交流を行い、最初は緊張していた子どもたちも、最後は高校生と離れるのがさみしくなってしまうほどでした。後日子どもたちから感謝の手紙が届きました。本校生徒にとっても有意義な活動となりました。



2月の行事予定

2日(金) 2年共通テスト模試～3日
3日(土) 2年公務員模試
6日(火) 3年授業最終日
7日(水) 1・2年考査日割発表
14日(水)～19日(月) 1・2年後期末考査



20日(水) 3年登校日
「大震災を語り継ぐ北校生の集い」
1・2年特別編成授業開始
※2月20日～3月4日午前授業
29日(木) 卒業式予行・同窓会入会式

